

Österreichs größte Wintersportwoche vom 19. – 25. März 2023

1.500 Schülerinnen und Schüler bei ÖBB S'COOL am Kärntner Nassfeld

Bereits zum 16. Mal findet vom 19. - 25. März 2023 am Nassfeld Österreichs größte Wintersportwoche, die ÖBB S'COOL, statt. 1.500 Jugendliche aus ganz Österreich reisen dazu klimafreundlich & bequem mit Zügen und Reisebussen der ÖBB an.

Weil Schifoan is' des Leiwandste... Nach zwei Jahren coronabedingter Pause und einem hybriden Sicherheitskonzept im Vorjahr findet ab 19. März 2023 Österreichs größter und - dank der Partner ÖBB, Kärnten Werbung und Tourismusregion Nassfeld-Pressegger See - auch leistbarer Schulsikurs statt. Rund 1.500 sport- und naturbegeisterte Jugendliche samt eigenem Lehrpersonal werden im größten Skigebiet Kärntens – dem Nassfeld erwartet. Beste Voraussetzungen für eine unvergessliche Wintersportwoche unabhängig vom skifahrerischen Können: Denn die Jugendlichen erwarten 110 Pistenkilometer, 30 Lifte, 25 Skihütten und natürlich ganz viel Schnee für alternative Aktivitäten auch abseits der Pisten. Beliebt ist die „Nassfeld Challenge“, wo im gesamten Skigebiet an verschiedenen Stationen Badges und Höhenmeter z.B. bei der Ski Movie Rennstrecke, Speed-Photostrecke oder einem Erlebnisparcours gesammelt werden müssen.

Jugendliche für Sport begeistern

Splashline Geschäftsführerin Julia Verhounig: „ÖBB S'COOL, ist eine tolle Initiative und Gelegenheit, Jugendliche noch mehr für den (Winter-)Sport zu begeistern. Die Vorfreude bei unseren jungen Gästen & dem Lehrpersonal, ist riesengroß. Optimale Betreuung durch Ski- und Snowboardlehrer, Ski- und Snowboardverleih, ein umfangreiches Rahmenprogramm wie Rodeln, Fackelwanderung, Tanzabend & Fußballtrainings mit dem professionellen Trainerteam der FK Austria Wien Fußballschule sind nur einige Programmpunkte der Wintersportwoche.“

Nachhaltige Anreise

„Bei ÖBB S'COOL erfolgt die Anreise ausschließlich klimafreundlich mit der Bahn und ist daher ein sehr gutes Beispiel, dass im Tourismus eine klimafreundliche Anreise aus ganz Österreich gewährleistet werden kann. Die Anreise zu ÖBB S'COOL zeigt, dass viele Wintersportgebiete in Österreich perfekt mit den ÖBB erreichbar sind“, so Verhounig weiter.

Alle Media-Anfragen bitte an Julia Verhounig (GF Splashline)

julia.verhounig@splashline.at ; www.diewintersportwoche.at

Die gesamte Wintersportwoche wurde nach den Richtlinien des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur erstellt.



Pressekontakt:

Christopher Puntigam,
NLW Tourismus Marketing GmbH

9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 | E christopher.puntigam@nlw.at